



Weihnachtsbrief der Schulleitung 2023

Pfullendorf, 18.12.2023

Liebe Kinder, liebe Eltern, liebes Kollegium, liebe Mitarbeiter*innen,

in der besinnlichen Zeit des Advents möchten wir Ihnen und Ihren Familien unsere herzlichsten Grüße senden. Die Weihnachtszeit ist eine besondere Zeit des Jahres, in der wir innehalten, das Jahr Revue passieren lassen und uns auf das kommende Jahr freuen. Deshalb möchten wir diesen Brief wieder zum Anlass nehmen, um auf das vergangene Jahr zurückzublicken und allen am Schulleben Beteiligten einen großen Dank auszusprechen.

Zu Beginn des neuen Schuljahres durften wir vier neue erste Klassen an unserer Schule willkommen heißen, so dass in diesem Schuljahr insgesamt 296 Schüler*innen in 14 Klassen gemeinsam lernen, das Schulleben mitgestalten und unsere Schulgemeinschaft bereichern.

Die ersten Gremien haben sich bereits im Oktober zusammengefunden und es freut uns sehr, dass Frau Hummel als Elternbeiratsvorsitzende und Frau Jancuk als stellvertretende Elternbeiratsvorsitzende gewählt wurden. Wir freuen uns auf eine gute, vertrauensvolle Zusammenarbeit und möchten uns bereits jetzt für Ihr Wirken im Sinne unserer Schülerschaft bedanken!

Ein weiteres traditionelles Dankeschön gilt unserem Förderkreis, unter dem Vorsitz von Frau Lisa Klaiber. Auch im vergangenen Jahr unterstützte uns der Verein tatkräftig und bot unseren Schüler*innen ein tolles Programm. Doch auch finanziell greift uns der Verein wohlwollend unter die Arme. So ist zum Beispiel die Kostenübernahme des Eintritts in das Theater Konstanz für alle dritten und vierten Klassen in diesem Jahr zu nennen. Herzlichen Dank für Ihr aller Engagement und Ihren Einsatz!

Die Ganztagesbetreuung ist an unserer Grundschule mittlerweile fester Bestandteil und nicht mehr wegzudenken. Genauso wie die Betreuer*innen die sich von Montag bis Donnerstag täglich von 12:10 Uhr bis 15:30 Uhr um unsere Kinder kümmern. Daher möchten wir uns auf diesem Wege sowohl bei Frau Hiestand, Frau Hötz, Frau Löhle und Herrn Wirkus als auch bei allen am Ganztage Mitwirkenden ganz herzlich bedanken! Ohne den täglichen Einsatz von Ihnen wäre unser Konzept undenkbar!

In diesem Zusammenhang möchten wir Frau Rimauro im Team der Mittagsbetreuer*innen ganz herzlich begrüßen! Frau Rimauro verstärkt das Team seit dem 4. Dezember, da die Nachfrage an Betreuung stetig steigt. So haben wir in diesem Schuljahr beispielsweise montags einen neuen Höchststand mit 161 Kindern in der Betreuung von 12:10 Uhr bis 14:00 Uhr.

Nicht weniger bedanken möchten wir uns auch bei unserem Team der Erweiterten Ganztagesbetreuung, Frau Sijaric, Herr Lünemann, Herr Klas und der FSJ-Kraft Frau Hölzke. Ihr ermöglicht einen reibungslosen Ablauf unseres Erweiterten Ganztags und unterstützt uns tatkräftig mit eurem Einsatz. Ein großes Dankeschön für euer tägliches Wirken!

Die Schulsozialarbeit ist in unserem Schulleben fest verankert. Hier gab es zu Beginn des Schuljahres einen Wechsel. Frau Remensperger ging aufgrund ihrer Schwangerschaft vorzeitig in den Mutterschutz und Herr Patock übernahm ihren Posten. Seit 4. Oktober ist Herr Patock nun fester Bestandteil unseres Teams und trägt bereits nach dieser kurzen Zeit zu einem friedlichen Miteinander an unserer Schule bei. Dankeschön dafür! Ein Dankeschön gilt hier auch der FSJ'lerin Frau Frei, welche Herrn Patock in diesem Jahr bei seinem Tun begleitet und tatkräftig unterstützt.

Ein großer Dank gilt hier auch unserer diesjährigen pädagogischen FSJ'lerin Frau Loitz. Frau Loitz unterstützt unsere Lehrkräfte sehr engagiert im Schulalltag und ist daraus nicht mehr wegzudenken.

Bedanken möchten wir uns nicht weniger herzlich bei unserem gesamten Kollegium, das trotz stetig steigender Anforderungen seine Arbeit über das normale Maß hinaus engagiert ausübt.

Unser Dank gilt außerdem unserer Sekretärin, Frau Rauh, die stets ein offenes Ohr für die Anliegen der Kinder und Eltern hat und unseren Hausmeistern, Herrn Gozcol und Herrn Spieß, die häufig im Hintergrund für einen reibungslosen Ablauf sorgen.

Zuletzt möchten wir uns bei Ihnen, liebe Eltern, für Ihre Unterstützung, Ihr Vertrauen und Ihr Engagement im vergangenen Jahr bedanken!

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien eine wundervolle Weihnachtszeit, gefüllt mit Freude, Liebe und Wundern. Mögen Sie die Feiertage genießen und gut erholt ins neue Jahr starten.


Jenny Finsterle
Rektorin


Jessica Harb
Konrektorin



Wichtige Informationen zu den letzten Schultagen vor den Weihnachtsferien

Nachmittagsunterricht, Ganztagesbetrieb und EGTB

Der Nachmittagsunterricht, der Ganztagesbetrieb und die EGTB finden in der Woche vom 18.12.23 bis 22.12.23 regulär statt.

Theaterfahrt der Klassen 3 und 4 am 19.12.2023

Schulbeginn für alle 3. und 4. Klassen ist um 7.45 Uhr am Härle. Rückkehr mit dem Bus wird voraussichtlich um 12.30 Uhr am Härle sein. Bitte beachten Sie, dass der Ganzttag für die Klassen 3 sowie die Mittagschule für die Klassen 4 regulär stattfinden. Buskinder müssen an diesem Tag bitte abgeholt werden!

Letzter Schultag am 22.12.2023

Unterrichtsbeginn am Freitag, 22.12.2023 ist um 8:00 Uhr mit unserem Adventsgottesdienst in der St. Jakobus Kirche. Bitte beachten Sie die Informationen in der bereits ausgeteilten Einladung!

Im Anschluss an den Gottesdienst findet Klassenlehrerunterricht statt.

Der Unterricht endet nach Stundenplan.

Die Weihnachtsferien beginnen am 25.12.2023 und enden am 05.01.2024.

Der Unterricht im neuen Jahr beginnt am Montag, den 08.01.2024, nach Stundenplan.

Auch die Ganztageschule nimmt ihren Betrieb an diesem Tag wieder in gewohnter Weise auf.



Bitte beachten Sie auch die aktuellen Hinweise auf unserer Homepage: www.grundschule-haerle.de